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第1936回例会
2021年6月18日（金）12：30～13：30

先週（第1935回例会）の記録
2021年6月11日（金）12:30～13：30

点鐘� ――――――――――――――――――――
ロータリーソング“それでこそロータリー”
会食（洋食）
会長会務� ――――――――――――――――――
＊ビジター・ゲスト紹介
　米山奨学生　鄭　鎔準さん
　　　　　　   ダォ・ティー・ジェム・モーさん
＊本年度最後の例会となりました。年度当初に

は、年度内に新型コロナウイルス騒動は何とか
治まるだろうと期待していましたが、結局１年
間悪戦苦闘を致しました。幸い鳥取県は、危う
い時期もありましたが、比較的に感染拡大を防
ぐことが出来ていて、制限しながらでもRC活
動が出来た事を有難く思っています。

　COVID-19ウイルスの脅威はまだまだ続いて
います。デルタ株（インド型）の感染拡大や、
新たな変異株の発現不安、オリンピック・パラ
リンピックの開催等々、またワクチン接種後の
抗体・免疫の有効性、新たな治療薬の効果な
ど、パンデミックの不安材料は続きます。早
く、全世界で集団免疫をまず獲得し、安心な
社会を取り戻したいものです。引き続き「マス
ク」「手洗い」「三密を避ける」「うがい」の
徹底が必要です。

＊理事・役員及び会員の皆様、ご協力頂き有難う
ございました。特に、牧浦幹事にはお世話にな
りました。感謝申し上げます。１年間、有難う
ございました。

＊６月の創業祝いを差し上げます。
　大田原俊輔　岡田信俊　田中好洋　松島　勇
　松下顕吾　牧浦康寛　前田真教　森本和夫
　山根宗信の各会員
＊６月の皆勤賞を差し上げます・
　大野憲一　小林　一　田中好洋　宮本孟尚
　山根宗信の各会員　１年　山下竜一会員　２年

坂本　直会員　３年　米村年博会員　20年
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊６月25日（金）11：30～引継ぎ会開催です。
委員会報告� ―――――――――――――――――
＊親睦出席委員会
　　出席率・スマイル報告
＊雑誌委員会　　　　＊R財団推進委員会
全員協議会「理事・役員・委員長退任あいさつ」�――

No.1935

会長会務� ――――――――――――――――――
＊本日は米山奨学生　宋　晟遥さん、李　在恒さ

ん　故瀧田賀久也名誉会員令夫人　満壽代様に
お越しいただいております。

　宋さん：日本料理体験会に参加しました。新生
姜の炊き込みに挑戦しました。

　李さん：日本料理体験参加しました。引き続き
よろしくお願いいたします。

＊このたび瀧田満壽代様より御礼を頂戴しており
ます。ありがとうございます。

＊本日は創立41周年記念例会で、本来は夜間例会
でしたがコロナ禍であり昼間の例会としました。

＊さてワクチン接種ですが、鳥取はかなり進んで
います。副反応で痛み・倦怠感・発熱が２回目
は特に多いようです。ひどい人は39度になる
方もいます。この場合はアセトアミノフェンの
服用が推奨されています。副作用の少ない解熱
鎮痛剤になります。これとは別にNSAIDsがあ
りますが、免疫応答が妨げられる可能性がある
という説もあります。NSAIDsはこれまでに使
用して問題ない方は使用してよいのではと思い
ます。

　いずれにしてもWHO、CDCは予防での服用は
避けて、副反応があった場合に使用するように
言っていますのでご注意ください。
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊ガバナーエレクト事務所より、次年度地区関係

費納入のお願い
＊新入会員候補者１名、ご異議がございませんで

したので、所定の手続きを進めます
＊理事会報告
　①第１回長期戦略会議の報告
　②創立41周年記念例会内容変更について　
　　承認
　③ 会報委員会より会報誌のページ数増量による

費用について　承認
　④新旧理事・役員・委員長引き継ぎ会
　　６月25日　11：30～　花のれん
＊地区委員会・地区諸行事に出席された場合のご

連絡について。今後オンライン参加を含む地区
事業に参加された場合、確認漏れもあるので事
務局までご連絡ください。地区事業参加はメー
キャップ対象になります。



瀧田満壽代様ご挨拶� ―――――――――――――
　油谷会長よりお招きいただきましてお伺いいた
しました。ありがとうございます。
　いつもこのような席は二人で参加させていただ
いておりましたので、一人で参加するのは寂しい
思いです。亡くなるときはとても穏やかで、昨年
のこの時期は入院しておりましたが順調で７月に
退院し、病気したようには思えないくらい元気で
過ごしておりました。12月８日に乳児検診をして、
この日を最後に愛用の聴診器を置きました。12月
11日、挨拶に行っていないからと例会に参加し、
お別れしてきたよと申しておりました。２月に入っ
て、少し力が入らないようになり、亡くなる最後の
最後まで苦しいとか文句ひとつ言いませんでした。
　ロータリーの皆さんには長い間お世話になりま
した。楽しいひと時を過ごせたと思います。あり
がとうございました。
出席率� ―――――――――――――――――――
６月11日　会員59名　欠席14名　74.55％
スマイル� ――――――――――――――――――
＊油谷博文会長/①本日は創立記念例会です。親

睦出席委員会の皆様お世話になります。②６月
６日の米山奨学生日本料理体験会ご参加の皆様
ご苦労様でした。宮本さん、お世話になりまし
た。③瀧田満壽代様、本日はご出席ありがとう
ございます。

＊米村年博副会長/41周年おめでとうございま
す。名札がなぜかかばんに入っていました。

＊牧浦康寛幹事/①宮本さん、日曜日はお世話に
なりました。②親睦出席委員会の皆様、本日は
よろしくお願いいたします。

＊岩﨑陽一GE/①創立41周年おめでとうござい
ます。②瀧田満壽代様、ご出席ありがとうござ
います。③６月10日サンマート湯所店地鎮祭
実施させていただきました。④昨日コロナワク
チン企業接種登録いたしました。７月１日より
接種開始いたします。社員・家族・知人・取引
先希望者募集します。

＊吉田　博会員/創立41周年おめでとうございま
す。親睦出席委員会の皆様、お世話になります。

＊森下哲也会員/創立41周年おめでとうござい
ます。油谷会長、牧浦幹事さんコロナ禍の中ご
苦労様でした。

＊廣谷全宜会員/幹事さん、1年間お疲れさまで
した。また先日は大変お世話になりました。

＊山下聖児会員/会長・幹事・役員の皆様、大変
な状況の中お疲れさまでした。

＊大田原俊輔会員/６月６日和食料理体験会参加
の皆様、ご協力ありがとうございました。宮本
さん、本当にお世話になりました。貴重な体験
ができたと思います。

＊田中好洋会員/宮本さん、先日は大変お世話に
なりました。ありがとうございました。

＊濱㟢淳子会員/ようやくリアル出席できる状況に
なりました。創立41周年おめでとうございます。

＊松島　勇会員/結婚記念日42回目でした。きれ
いな花ありがとうございました。久しぶりに出
席しました。

＊山下竜一会員/ゴルフ優勝。
合計23,000円

＊米山特別寄付/１件
＊R財団特別寄付/１件
ゴルフスマイル� ―――――――――――――――
＊山下竜一会員/ゴルフ先日はお疲れさまでした。

皆さんのおかげで優勝することができました。
ありがとうございました。

ゴルフ同好会� ――――――――――――――――
第４回油谷会長杯　山下竜一会員優勝
創立41周年記念例会� ――――――――――――
＊物故会員黙祷
＊油谷会長開会挨拶
　鳥取西ロータリークラブは1980年６月13日

発会し、創立41年目となります。チャーター
メンバーは35名でした。

　41年の長い中で悲願でありましたガバナーを
輩出することができることとなりました。一人
前のクラブになったということではないでしょ
うか。７月からはいよいよガバナー年度がス
タートします。新たな出発として次の西ロータ
リーを作っていくことになります。我々のクラ
ブは親睦を重点に置いて、楽しく過ごせるクラ
ブを作ってきました。これは絶対忘れず、これ
からも仲良く楽しいクラブを作っていきたい、
みんなで輪を作っていきましょう。

＊鳥取西RC年金授与
　加藤一吉会員　森本和夫会員　一言ずつご挨拶
　（西尾　茂会員　生馬美津雄会員　土江富夫会員）
＊今年度新入会員挨拶
　前田真教会員 林　正太郎会員 大槻公一会員
　濱﨑淳子会員 大村和寿会員　高木　務会員
　それぞれ一言ご挨拶をいただきました。　
＊米山奨学生挨拶
　李　在恒さんより一言ご挨拶
＊１年を振り返って（市場副委員長作成）
　振り返り動画視聴
＊ロータリーソング「手に手つないで」
＊米村副会長閉会挨拶
　コロナ禍ではありますが41周年記念例会を開

催することができました。油谷年度は岩﨑GE
がガバナーになられる準備の１年でありまし
た。各研修がZOOM等を使い、皆さんのご協力
いただきながら無事に終了いたしました。来期
は鳥取西RCよりはじめてガバナーが誕生しま
す。お力添えよろしくお願いいたします。42
周年記念例会は例年通り酒を飲みながら和気あ
いあいとできる世の中になっていることを祈念
しまして、閉会の挨拶とさせていただきます。

次回例会予定� ――――――――――――――――
2021年７月２日（金）第1937回例会
全員協議会「理事・役員・委員長就任挨拶」

　　（編集者　千馬高広）


